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　皆様方にはお健やかに新春をお迎えのこととお慶び申
し上げます。また、昨年中は大変お世話になり厚く御礼
申し上げます。
　昨年は射水市合併10周年という節目の年でありました。
11月１日にラポールで行われた射水市合併10周年記念式
典ではこれまでを振り返り、先人たちに感謝するととも
にこのふるさと射水の未来を明るく豊かなものにすると
いう決意を固める機会となりました。その他にも大きな
出来事がいくつもあり、３月には北陸新幹線が華々しく
開業し大交流時代が幕を開けました。10月には天皇皇后
両陛下ご臨席の下、第35回全国豊かな海づくり大会が開
催され高周波文化ホールでの式典行事および海王丸パー
クでの海上歓迎・放流行事は射水市の歴史に残る事業と
なりました。
　さて、本年は合併10周年を経てさらなる飛躍を目指
すための確かな一歩を踏み出す重要な年となります。昨

年策定された射水市まち・ひと・しごと創生総合戦略を
着実に推進し地方創生の実現のための効果的な施策を展
開していかなければなりません。秋には射水市の新しい
シンボルとしてまた災害時の防災拠点となる新統合庁舎
がいよいよ完成します。今後は現庁舎も含めた公共施設
の利活用あるいは統廃合を本格的に進める必要がありま
す。その他にも観光振興、企業立地および地域経済の発
展、医療・介護の環境整備や子育て支援等々、選ばれる
まち快適安心居住都市いみずを目指して取り組んでいか
なければなりません。私はこれからもこれまで通り皆様
方から地域の諸課題あるいは市政へのご意見を聞かせて
いただき、それらの解決や改善に取り組むとともに次の
10年さらに次へと射水市の明るい未来の実現に向けて全
力で邁進いたします。
　今後ともご指導、ご鞭撻とご支援を賜りますよう宜し
くお願い申し上げます。本年が皆様にとりまして健康で
幸福な一年でありますよう心からご祈念申し上げます。
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R E P O R T活動レポート

ごあいさつ

一般質問
・資源回収について
・防犯対策について
予算特別委員会
・女性消防吏員について
・北陸新幹線ＰＲ動画について

一般質問
・地方創生と本市におけるバイオマス産業について
・マイナンバー制度について
予算特別委員会
・市道認定について
・第35回全国豊かな海づくり大会に向けた道路整備について

・常任委員会の所属変更があり以下の委員会所属と
なりました

　議会運営委員会
　民生病院常任委員会
　港湾振興特別委員会

一般質問
・子ども・子育て総合支援施設について
・国民の祝日「山の日」について
予算特別委員会
・映画「人生の約束」について
・市民協働事業について

一般質問
・中学校部活動について
・新湊漁業協同組合について
・射水ブランドロゴマークについて
予算特別委員会
・消防救急デジタル無線について

３月定例会 ６月定例会

11月臨時会

９月定例会

12月定例会

議会活動記録

現在、射水市議会では代表・一般質問は質問を一括して読み上げた後、一括して答弁を求める一括質問方
式、予算特別委員会では質問者が一問ずつ質問しその都度答弁を求める一問一答方式を採用しています一口メ

モ



　射水市議会では平成27年12月定例会から「会議における情報通信機器の使用基準」が定められまし
た。これによって各種会議で審議に関係のある事項に限ってパソコンやタブレット等の持ち込み使用
が可能になりました。対象となる会議は①各種会議②全員協議会③その他本会議を除く①②以外の会
議です。さっそく予算特別委員会でプロジェクターを用いて質問をする議員が登場しました。使用に
際してはいくつかの注意事項があるのでルールに則って議会審議において有効に役立てます。

WHAT`S 射水市議会

議会以外での主な活動のアルバム

第35回全国豊かな海づくり大会で天皇皇后
両陛下がヒラメとキジハタの稚魚を御放流

北陸新幹線試乗会 総務文教常任委員会の行政視察で中国地方へ

自民党富山県連青年局と学生との意見交
換会in富山国際大呉羽キャンパス

港湾振興特別委員会の行政視察で
清水港へ

合併10周年式典にて発表された
射水市のタウンキャッチコピー

射水市民病院新診療棟完成式
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E-mai　koukichi.takida@gmail.com

生年月日　1975年７月28日（40歳）
射水市商工会青年部　理事
射水市消防団大島分団　班長
自由民主党富山県支部連合会青年局　広報委員長　
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皆様が感じている
想いやご意見または

地域の課題等をお寄せ下さい。
身近な代弁者として粛々と
努力して参りますので、
今後とも宜しくお願い
いたします。

▲衆議院第一議員会館
　橘慶一郎代議士の事務所にて

トピックス

▲自民党富山政治学
校に第二期生とし
て入校しました。

▼海王丸パーク内に設置されている
　世界で最も美しい湾クラブ加盟記念モニュメント


